



LA RED INTEGRADA DE SALUD SAN IGNACIO, CONJUNTAMENTE CON LA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD CAJAMARCA Y EL GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA LO HICIERON POSIBLE.

Infraestructura que costó 134 mil soles y cuenta con seis ambientes.

Por: Oficina de Comunicaciones

Gracias a la gestión del Director de la RIS San Ignacio; M.C. Gerardo Huatuco Crisanto y el trabajo articulado con el director de DIRESA Cajamarca; Dr. Víctor Zavaleta Gavidía y el Gobernador Regional de Cajamarca; Lic. Roger Guevara Rodríguez se logró instalar un módulo prefabricado donde funcionarán más ambientes para el Puesto de Salud de Nueva Esperanza.

“La unión hace la fuerza”, reza el dicho, y en este caso la comuna de Nueva Esperanza, representada por su alcalde Aymer García Labán agradeció la gestión realizada en beneficio de su población.

Actualmente el Puesto de Salud de Nueva Esperanza funciona en ambientes reducidos y era necesario se cuente con este módulo para brindar la atención a la población en mejores condiciones.